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Représentant(e)s  Paul-Chagnon  
Adrien-Gamache Érika Lalanne Paul-de-Maricourt Louise Lalumière 
André-Laurendeau Carmen Poulin, 

Josée Miron 
Pierre Brosseau Yves Lavoie 

Antoine-Brossard Marie-Elène L’Espérance Pierre-D'Iberville  
Armand -Racicot Nadine Vigneault Pierre-Laporte Annick Perrimbert 
Bel-Essor  Plein-Soleil Karine Picard 
Bourgeoys-Champagnat  Préville  
Carillon   Rabeau  
Charles-Bruneau  Sainte-Claire (Brossard)  Normand Boisclair 
Charles-Le Moyne  Sébastien Gobeil Sainte-Claire (Longueuil) Monique Bastien 
Christ-Roi  Saint-Jean-Baptiste Michel Parent 
Curé-Lequin  Saint-Joseph  
D'Iberville Nathalie Kieber Saint-Jude  
De La Mosaïque              Saint-Laurent  Stéphane Achim 
De Maricourt  Saint-Romain  
De Normandie  Samuel-De Champlain(Brossard) Isabelle Girard 
Des Mille-Fleurs           Samuel-De Champlain (Longueuil)    
Des Quatre-Saisons      Gilles Larouche Secondaire Participative L’Agora       
Des-Quatre-Vents  Tourterelle Lucie Michaud 
Des Saints-Anges Jean-Sébastien Delisle Nouvelle école alternative Patrick René (S) 
Du Jardin-Bienville  Guillaume Désilets Comité EHDAA Carmen Poulin,  

Lorraine Picard (S) 
Du Tournesol  Stéphane Caron    
Du Vent-Nouveau    
Félix-Leclerc    
Gaétan-Boucher    
Gentilly Guy Drouin   
Georges-Étienne Cartier Joël St-Pierre   
Georges-P.-Vanier Louise Roy   
Gérard-Filion Manon D'Astous 

Kouadio Bohoussou 
  

Guillaume-Vignal Annie Beaulieu Participants  
Hélène-de-Champlain  Monsieur Anthony Bellini  
Hubert-Perron Pascale Choquette Monsieur Denis Sylvestre  
Internationale de GFP     
Internationale St-Edmond   Bruno Hivert (S)   
Jacques-Ouellette     
Jacques-Rousseau     
Jean-de-Lalande    
Joseph-de-Sérigny Julie Korell   
Lajeunesse    

Laurent-Benoît     
Le Déclic     
Les Petits-Castors Roch Desjardins Secrétaire administrative Marie-Noëlle Carrier 
Lionel-Groulx    
Marie-Victorin (Brossard) Marie-Elène L’Espérance   
Marie-Victorin (Longueuil) Lynda Roy    
Maurice-L.-Duplessis Nicolas Léonard   
Mgr-A.-M.-Parent Hélène St-Jean   
Monseigneur-Forget Joanne Costo   
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
  

Madame Monique Bastien, après constatation du quorum, déclare l’assemblée ouverte à 19 h 26. 
 

 
 
 
CP-896-20-04 
Adoption de 
l’ordre du jour 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Élène L'espérance, d’adopter l’ordre du jour tel que déposé. 
 

ADOPTÉE UNANIMEMENT 
 
L’ordre du jour adopté est le suivant : 

 
ORDRE DU JOUR 
 
 19h15 1. Ouverture de l’assemblée                  
 19h20 2.  Adoption de l’ordre du jour                      
 19h25 3.  Parole au public 
 19h30 4.  Parole à la présidence                        
 19h35 5.  Parole à la direction générale 
    5.1. Questions des représentants 
 
AFFAIRES EN COURS 
 19h45 6. Règles d'allocations budgétaires 2009-2010 (recommandations en mai) 
    6.1. Questions d'éclaircissement 
 
20h05         PAUSE     
 
AFFAIRES INTERNES 
 20h15 7. Adoption du procès-verbal de l'assemblée du 16 mars 2009 
 20h20 8. Suivis de dossiers 
 20h40 9. Congrès de la FCPQ - rappel 
 20h45 10. Parole aux parents-commissaires 
 20h55 11. Parole au représentant EHDAA 
 21h05 12. Autres points   
 21h15 13. Parole aux membres 
 21h25 14. Levée de l'assemblée 
 

  3. PAROLE AU PUBLIC 
 
Aucune intervention. 
 

 4. MOT DE LA PRÉSIDENTE 
 
Aucune intervention. 
 

 5. PAROLE À LA DIRECTION GÉNÉRALE  
 
Monsieur Anthony Bellini mentionne quelques activités à venir et certaines mentions spéciales : 
 
- L'exposition «Jeune Projet» se tiendra le 3 mai, de 11h45 à 15h00, à l'école Antoine-Brossard; 
- Monsieur Anthony Bellini souligne que trois établissements ont reçu des distinctions en environnement, 
les écoles D'Iberville, De Maricourt et Mgr-A.-M.-Parent; 
- Tous les élèves de l'école Hubert-Perron ont reçu une formation de la Croix Rouge; 
- L'Expo-science se tiendra à l'école Antoine-Brossard le 29 avril prochain et est destinée à toutes les 
catégories d'âge; 
- Le 1er mai, dès 8h30, dix-huit écoles primaires participeront à la troisième édition de «Primaire en 
spectacle» et tous y sont invités; 
- L'activité «Entretenons la flamme» se tiendra sur tout le territoire de la Commission scolaire du 25 au 
29 mai.  
- La soirée des bénévoles aura lieu le 6 mai.  
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      5.1. Questions des représentants 
 
Madame Marie-Élène L'Espérance, école Antoine-Brossard, questionne si des mesures seront prises pour 
contrer le haut taux d'absentéisme dans les écoles secondaires pendant la session d'examen de juin.  
Monsieur Anthony Bellini informe que les directions ont reçu des directives et que l'horaire régulier devra 
être respecté. Par contre, il pourra être aménagé différemment. Des périodes de récupération pourraient 
être offertes.   
Madame Monique Bastien ajoute que les milieux devront faire preuve de créativité pour motiver les 
élèves à fréquenter l'école jusqu'à la fin de l'année scolaire. 
 
Monsieur Yves Lavoie, école Pierre-Brosseau, mentionne que les cours estivaux offert par la Ville de 
Brossard débutent le 22 juin, même si l'année scolaire n'est pas terminée. 
Monsieur Anthony Bellini mentionne qu'un protocole existe et que l'année scolaire est prioritaire. Il 
vérifiera.  
 

 AFFAIRES EN COURS

 
 

6. RÈGLES D'ALLOCATION BUDGÉTAIRE 2009-2010 
 
       6.1. Questions d'éclaircissement 
 
Madame Monique Bastien demande quelle est la règle budgétaire qui s'applique pour la libération des 
enseignants lors des plans d'intervention, les écoles qui accueillent des classes spécialisées reçoivent-
elles un pourcentage plus élevé de l'enveloppe budgétaire? 
 
Monsieur Denis Sylvestre explique que la règle prévoit: cinq cents dollars (500,00$) a priori par école 
spécialisée, soixante-quinze pour cent (75%) du solde selon l'effectif pondéré et vingt-cinq (25%) du 
solde selon l'effectif scolaire.  
 

 AFFAIRES INTERNES 
 

 
 
CP-897-20-04 
Adoption PV 
16 mars 09 
 

7.    ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE DU 16 MARS 2009 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Normand Boisclair, d'adopter le procès-verbal de l'assemblée du 
16 mars 2009, tel que déposé. 
 
ADOPTÉE UNANIMEMENT 
 

 8. SUIVIS DE DOSSIERS 
 
: Frais chargés aux parents 

 
Suite au travail du Comité de parents, madame Monique Bastien souligne que la Commission scolaire a 
demandé à toutes les directions de compléter en séance de Conseil d'établissement une reddition de 
compte sur les frais chargés aux parents.  
 
: Système de notation des bulletins au secondaire  
 
Il y aurait disparité entre la manière de noter les élèves fréquentant des établissements d'enseignement 
privé et ceux fréquentant des établissements de la Commission scolaire. Les élèves au privé seraient 
avantagés. Afin de s'assurer de l'équité pour les élèves de la Commission scolaire, madame Monique 
Bastien a demandé aux représentants des écoles secondaires de lui fournir le système de notation utilisé 
par leur établissement. 
 
: Localisation des classes spécialisées  
 
Plusieurs recommandations du Comité de parents ont été considérées. Elle fait la lecture de la 
localisation, à ce jour,  des classes spécialisées au primaire et au secondaire.  
 
Madame Nadine Vigneault, école Armand-Racicot, questionne au sujet des classes TC intégrés. Y aura-t-
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il des places réservées pour permettre l'intégration de ces élèves et se demande si les élèves du quartier 
pourraient se retrouver en surplus.  
Madame Monique Bastien vérifiera mais croit que cela est possible.  
 

 9.      CONGRÈS FCPQ – RAPPEL 
 
Madame Monique Bastien rappelle que le 20 avril est la dernière journée pour lui transmettre les 
inscriptions au congrès de la FCPQ.  
 

 10.    PAROLE AUX PARENTS-COMMISSAIRES 
 
Monsieur Nicolas Léonard explique qu'il n'y a pas eu de séance de travail la semaine dernière. Une 
nomination est à l'ordre du jour le lendemain. 
 

 11.    PAROLE AU REPRÉSENTANT EHDAA 
 
Madame Lorraine Picard explique qu'à la prochaine réunion, le dossier des plaintes concernant les plans 
d'intervention sera à l'ordre du jour.  
 

 12.    AUTRES POINTS 
 
Monsieur Michel Parent croit qu'il y aura des surplus d'élèves dans les écoles primaires pour l'année 
2009-2010 et que la politique relative à l'admission, à l'inscription et à la répartition des élèves sera très 
sollicitée.  
 
Monsieur Nicolas Léonard informe qu'il s'est inscrit au Relais pour la Vie contre le cancer. Il encourage 
les membres à donner généreusement. Il enverra un courriel avec toutes les explications pour les gens 
intéressés.  
 

 13.   PAROLE AUX MEMBRES 
 
Aucune intervention.  
 

 
 
CP-898-30-04 
Levée de 
l’assemblée   
 

14.    LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 
 
L'ordre du jour étant épuisé, IL EST PROPOSÉ par madame Lucie Michaud de lever l'assemblée. Il est 
20h42. 
 
ADOPTÉE UNANIMEMENT 
 

  
    _____________________________ 
Monique Bastien   Marie-Noëlle Carrier 
Présidente   Secrétaire administrative 

2009-04-20 


